

Ririro.com/es te ofrece esta historia de forma gratuita. Nuestra misión es dar a todos los niños del mundo acceso gratuito a diversas historias. Las historias se pueden leer, descargar e imprimir en línea y cubren una amplia variedad de temas, incluidos animales, fantasía, ciencia, historia, diversas culturas, etc.

Comparte con otros nuestro sitio web para apoyar nuestra misión. ¡Que lo pases muy bien leyendo!



Ririro

LA IMAGINACIÓN ES MÁS IMPORTANTE QUE EL CONOCIMIENTO

Ririro

Fiona, la conductora del camión de bomberos

Fiona era una bombera muy trabajadora y dedicada de la Estación 9. Sabía que ser bombero significaba estar preparada para cualquier cosa en cualquier momento, y se tomaba su trabajo muy en serio.

Todas las mañanas, Fiona empezaba el día inspeccionando a fondo su camión de bomberos y su equipo. Se aseguraba de que todo funcionara correctamente, para que ella y su equipo estuvieran preparados para responder a cualquier emergencia que se les presentara.

Hoy no fue diferente, y en cuanto Fiona terminó su inspección, la alarma de incendios empezó a sonar. Se apresuró a subir al camión de bomberos y en menos de un minuto estaba en la carretera, lista para responder a la llamada.

Cuando ella y su equipo llegaron al lugar, descubrieron que se había producido un accidente en la autopista. Un coche se había estrellado y había alguien atrapado en su interior. Sin dudar, Fiona y su equipo entraron en acción y utilizaron grandes cuchillas y separadores para abrir el coche y rescatar a la persona que estaba dentro.

Gracias a su rapidez mental y a su habilidad, el rescate fue un éxito y la persona estaba a salvo.

Pero el día de Fiona estaba lejos de terminar. Después de conducir de vuelta la estación de bomberos, apenas 30 minutos más tarde recibieron otra llamada. Esta vez, había un incendio en el bosque a las afueras de la ciudad. Alguien había dejado una hoguera desatendida y se había descontrolado.



Fiona y su equipo se pusieron rápidamente manos a la obra, aplicando una estrategia para contener el fuego y evitar que se propagara. Retiraron todo lo combustible, como hierbas, arbustos, árboles y hojas muertas, con herramientas manuales, e incluso encendieron fuegos más pequeños para privar de combustible al incendio que se aproximaba. Es lo que se llama combatir fuego con fuego.

Justo cuando Fiona estaba a punto de terminar su turno e irse a casa, el equipo recibió una última llamada. Había un pequeño incendio en un edificio cercano y necesitaban responder rápidamente.

Fiona corrió al camión de bomberos y se preparó para accionar la bomba, que ayudaría a extinguir el fuego. Pero al minuto de empezar, la bomba se rompió.

Fiona no tardó en descubrir el problema: un eje doblado estaba provocando el mal funcionamiento de la bomba. Sin dudar, se puso manos a la obra para solucionar el problema, utilizando sus conocimientos y habilidades de experta para que la bomba volviera a funcionar.

Gracias a su rapidez mental y a su experiencia, la bomba no tardó en funcionar correctamente y el pequeño incendio fue controlado rápidamente. Fiona y su equipo pudieron regresar a la estación, sabiendo que habían hecho todo lo posible por mantener a salvo a la comunidad.

Tras un día largo y agotador, el turno de Fiona estaba a punto de terminar. Pero antes de irse a casa, le quedaba una última tarea. Tenía que preparar el camión de bomberos para Ferry, el bombero que la sustituiría después de su turno. Así que limpió el equipo y revisó el vehículo para asegurarse de que estaba listo para el siguiente turno.

Por fin, tras un día largo pero satisfactorio, Fiona pudo irse a casa. Sabía que había marcado la diferencia y estaba orgullosa de ser bombera de la Estación 9.